



Dank an die Alltagshelfer der Nachbarschaftshilfe Altstadt e.V.

Zum vergangenen Stammtisch der Nachbarschaftshilfe Altstadt e.V. durfte ich mich im Restaurant "Zum Storchennest" in Lindheim den anwesenden Mitgliedern im Rahmen meiner Kandidatur für die im Juni stattfindende Bürgermeisterwahl vorstellen. Der Vorsitzende des Vereins, Rüdiger Twardy, begrüßte mich ganz herzlich und bat mich anschließend, kurz auf eine kleine Themenauswahl einzugehen und Fragen aus dem Kreis der zahlreich erschienenen Mitglieder Rede und Antwort zu stehen.

Dieses Angebot nahm ich selbstverständlich dankend an, sprach aber als erstes meinen Dank und meine Anerkennung an die Mitglieder der Nachbarschaftshilfe für ihre aufopferungsvolle Arbeit und ihren Einsatz für Menschen, die Hilfe im Alltag benötigen, aus. Dank der Nachbarschaftshilfe können ältere Menschen in Altstadt, die selbst nicht mehr mobil oder eingeschränkt sind, am gemeinschaftlichen Leben teilnehmen, Ärzte aufsuchen und Einkäufe erledigen.

Nach meiner kurzen persönlichen Vorstellung ging ich anlassbezogen auf einige meiner Ideen und Vorhaben für Altstadt ein. So möchte ich neben der Einrichtung eines Seniorenbeirats auch die Kommunikation zu den Einwohnern von Altstadt verbessern. Neben der Nutzung von digitalen Medien müssen aber auch wieder analoge Angebote in Form eines Gemeindeblattes oder einer Gemeindezeitung angeboten werden, um alle hier Lebenden erreichen zu können. Ebenso ist mir die Schaffung von Aufenthaltsmöglichkeiten auch für ältere Menschen wichtig. Das muss nach meiner Ansicht mit bei der Spielplatzneukonzipierung berücksichtigt werden. So können sogenannte Mehrgenerationenplätze einen großen und vor allem altersunabhängigen Mehrwert für alle Einwohner bilden.

Mit Blick auf die Mobilität möchte ich ein vom Land Hessen geförderten Bürgerbus einführen, der regelmäßig und unabhängig des öffentlichen Personennahverkehrs genutzt werden kann. Hier kann ich mir eine enge Zusammenarbeit mit der Nachbarschaftshilfe vorstellen, da die Fahrdienste mit dem Kleinbus überwiegend von Ehrenamtlichen übernommen werden.

Anschließend an meine thematische Vorstellung fand noch ein reger Austausch mit den anwesenden Mitgliedern der Nachbarschaftshilfe statt. Meinen Dank möchte ich abschließend an Rüdiger Twardy für die Möglichkeit des Treffens aussprechen und wünsche der Nachbarschaftshilfe weiterhin alles Gute und viele Helfer und Unterstützer. Als Bürgermeister von Altenstadt werde ich auf jeden Fall die Arbeit der Nachbarschaftshilfe wie aber auch jeglichen anderen ehrenamtlichen Tätigkeiten wertschätzen und im Rahmen der Möglichkeiten unterstützen.

[#wirbuerger_meisterndas](#)

[#altenstadtistunserzuhaue](#) [altenstadtistunsezukunft](#)

[#altenstadtistunsezukunft](#)

[#altenstadtistunserzuhaue](#)

[#dominicimhof_fueraltenstadt](#)

[#unabhaengigfueraltenstadt](#)

[#wirsindeinaltenstadt](#)

[#buergermeisterwahl](#)

[#team_imhof](#)

[#altenstadt](#)

[#nachbarschaftshilfe_altenstadt](#)

[#nachbarschaftshilfe](#)

[#alltagshelfer](#)

[#alltagshelden](#)